

CHINE – Bataille avec les américains

Par Inf'OGM

Publié le 14/03/2002

Peu après son entrée à l'OMC, la Chine a mis en place des réglementations sur les OGM (cf. Inf'OGM 28) et renforcé son opposition au gouvernement nord-américain. Cependant, compte-tenu des protestations américaines, la Chine semblerait prête à modifier sa réglementation pour une durée de 3 mois. Les agriculteurs canadiens estiment la perte potentielle liée à ces mesures à environ 1,44 milliards d'euro. De même, la Chine a acheté 4,3 millions de tonnes de soja aux Etats-Unis cette année par rapport aux 5,9 millions de tonnes de l'année précédente.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/chine-bataille-avec-les-americains/